

NOTA DE PRENSA

El Grupo Crèdit Andorrà refuerza su proyecto europeo de banca privada con la entrada de dos socios estratégicos en Banco Alcalá

Banco Alcalá ampliará capital en un 15%, dando entrada a Riva y García con un 10% y la familia Ros con un 5%

Madrid, 26 de junio de 2012. El Consejo de Administración de Banco Alcalá, filial de banca privada en España del Grupo Crèdit Andorrà, ha acordado proponer a sus accionistas una ampliación de su capital social del 15% para dar entrada a dos nuevos socios estratégicos, el grupo financiero Riva y García, que controlará el 10% del capital de la entidad, y la familia Ros González, que al cierre de la operación dispondrá del 5%. Los nuevos socios de Banco Alcalá se unen al proyecto de banca privada europea del Grupo Crèdit Andorrà, reforzando su solvencia financiera y aportando su visión estratégica, experiencia y reputación en el sector.

Esta operación estratégica, sujeta a la obtención de las autorizaciones por parte de los reguladores, permitirá incorporar el negocio de banca privada y el negocio de mercado de capitales de Riva y García, que hasta ahora articulaba estas actividades a través de las sociedades Riva y García Gestión SGIIC y Riva y García 1877 SV. Riva y García es un grupo financiero independiente, creado en 1992 y especializado en servicios de asesoramiento de alto valor añadido.

La familia Ros González, por su parte, entrará en el accionariado de Banco Alcalá mediante la suscripción del 5% del capital.

Tras la ampliación, el capital social quedará distribuido en un 72,25% para el Grupo Crèdit Andorrà, un 12,75% para la familia Argüelles, fundadora de la entidad, un 10% para Riva y García y un 5% para la familia Ros. El total de recursos propios pasará a ser de 31,5 millones de euros.

Con motivo de la operación, Banco Alcalá prevé incorporar a su consejo de administración a Don Borja García-Nieto Portabella y a Don José María Ros González.

El consejero delegado de Crèdit Andorrà, Don Josep Peralba, señala que "la entrada de Riva y García, un destacado operador en el mercado de banca privada y mercado de capitales en España, y de la familia Ros González, un inversor industrial de relevancia en el país, reforzarán nuestro proyecto en la Unión Europea".

Don Borja García Nieto, Presidente de Riva y García, afirma que "esta operación supondrá una excelente oportunidad para que ambas entidades se dimensionen en un mercado muy regulado y complejo. La solvencia de nuestros nuevos socios nos

permitirá ofrecer un mejor y más completo servicio a nuestros clientes y generar importantes sinergias".

Un proyecto global de banca privada en Europa del Grupo Crèdit Andorrà

El Grupo Crèdit Andorrà adquirió Banco Alcalá el pasado mes de octubre, con el objetivo de reforzar su expansión en la zona euro, que había iniciado en abril de aquel mismo año con la compra de Banque de Patrimoines Privés en Luxemburgo. El proyecto del Grupo Crèdit Andorrà, con su implantación en España y Luxemburgo, es el de crear y consolidar una entidad global de referencia en el mercado de banca privada en Europa.

Crèdit Andorrà es el grupo financiero líder de Andorra. La entidad gestiona un volumen de negocio de 13.199 millones de euros (2011) y es líder del sector en recursos propios, recursos gestionados, volumen de negocio, inversión crediticia y beneficios. Con una fortaleza demostrada, con un TIER1 de 14,02% y unas ratios de solvencia y de liquidez de un 17,39% y de 51,81% respectivamente, la solvencia de Crèdit Andorrà supera ampliamente la media de los bancos europeos.

Grupo Crèdit Andorrà

Crèdit Andorrà es el grupo financiero líder de Andorra con una cuota de mercado del 36%. En Andorra, la entidad ofrece servicios de banca comercial, de banca privada y de gestión de activos a nivel internacional, que se complementan con otras líneas de negocio desde el Grupo, como son los productos y el asesoramiento en el campo asegurador. En la actualidad, el Grupo Crèdit Andorrà está presente en Andorra, España, Suiza, Luxemburgo, Estados Unidos, México, Panamá y Uruguay.

Crèdit Andorrà ha sido clasificado por Fitch Ratings con un rating a largo plazo 'A-' y un rating a corto plazo 'F2'. La valoración de Fitch puso de relevancia la solvencia y fortaleza de Crèdit Andorrà y su liderazgo en el sector financiero de país, a pesar de la coyuntura económica actual.

El banco ha sido galardonado en siete ocasiones con el premio *Banco del Año de Andorra* otorgado por la publicación financiera *The Banker* del grupo Financial Times (2002, 2003, 2004, 2006, 2007, 2008 y 2010).

Crèdit Andorrà ocupa la primera posición entre los bancos de Andorra en el ranking Top 1000 que elabora anualmente la revista *The Banker* del grupo Financial Times. Este ranking clasifica los bancos en función de su capitalización.